

NICOLAS ET PIMPRENELLE VEULENT SE LA JOUER MANAGER DE CHOC

Les vacances sont parfois mauvaises conseillères pour certains...

NICOLAS ET PIMPRENELLE EN FONT PARTIE

A Saint Ambroise / Charonne, non seulement content de trainer le Secrétaire du CHSCT devant le Tribunal de Grande Instance de Paris, il joue la pression sur les agents. PIMPRENELLE, très maternelle, recevra tous les agents qui auront un arrêt maladie pour s'enquérir de leur santé ?... Ce serait trop beau !! C'est seulement pour leur mettre un coup de pression et leur expliquer « discrètement » qu'il faut éviter de s'arrêter. Un de ses prédécesseurs à St Ambroise le Sieur MAILLET (qui avait pour pratique le management à coup de MAILLET) ne cessait de vanter cette méthode pour faire reculer l'absentéisme et intimider les agents.

PIMPRENELLE est trop gentille pour être honnête. Il faut donc qu'elle arrête vite cette pratique.

Toujours dans le même cadre d'un management de flicage il est décidé d'organiser des guet-apens pour surprendre les agents en flagrant délit de faute professionnelle. Le cadre (entre autre) se cache dans l'escalier et se jette sur l'agent lorsqu'il intervient pour lui démontrer que c'est un bon à rien (terme employé par certains animateurs).

A Etienne Marcel cette pratique a entraîné 3 avertissements pour 3 agents et un retrait d'habilitation.

Sanction et répression sont les pratiques d'un management.

Pour en rajouter on augmente les tournées de façon inconsidérée afin de réussir à mettre les agents en porte à faux vis-à-vis de la sécurité.

Cette pratique crée des relations professionnelles conflictuelles.

L'intimidation, les atteintes à la dignité entraînent pour certains un stress qui se traduit jusque dans la vie privée.

IL FAUT QUE CA CESSE !!!

**ASSEMBLEE GENERALE DU PERSONNEL
MARDI 25 SEPTEMBRE 13 H**

PLATEAU TECHNIQUE CLIENTELE

Paris, le 14 septembre 2007

CGT

ENERGIE PARIS

CGT-UFICT

www.cgt-energie-paris.com